
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第２回定例会） 

質 問 順 位 １０   ５番 議 員    末 次  明 

質問事項１ 基山町内の道路整備計画について 

質問の要旨 

町内道路の整備は町民が一番身近に感じる「目に見える根幹の施策」

であると思っている。松田町長の国道、県道、農道、林道も含め道路整

備に対する今までの取組の姿勢と、これからの基本方針を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 国道、県道の整備について、国や県に対しどのよう

に基山町の声を伝えているか。また、そのような機会

はあるのか 

 

(２) 既存町道の整備（修繕、道路標示・標識、法面草刈

り、ゴミ拾い、街路樹剪定等）について 

ア 町道整備に優先順位はあるのか 

イ 町民が道路整備の要望をしたい時の手順は明確

か。区長の役割はどのようなものか 

ウ 道路整備に対する要望の可否の判断基準は何か 

エ 町道の法面は誰が管理するのか。町の考えは 

オ 建設課には要望や要請が多くあると思うが、事後

の進捗状況が分かりにくい。時系列でデータとして

捉えられて運用しているか 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

質問事項２ オキナグサを基山町の草花に指定を 

質問の要旨 

佐賀県内では基山（きざん）のみに自生する、絶滅危惧Ⅱ類の植物で

あるオキナグサを基山町のシンボルフラワーとして保護し、町民に広く

認知されることを望み、質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) オキナグサに対する松田町長の認識と思いを問う 

 

(２) オキナグサは町外の熱心な人たちにより、脚光を浴

びている。町民も気づかない基山町の良さを町外者に

教えられた良い例である。基山町出身者も含め、町外

県外の人の声をどのようにまちづくりに取り入れら

れているか 

 

(３) 基山町の草花に指定するには、どのような手続きが

必要なのか 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 


